

Le Sénat a ri de cette triste défense d'une monstruosité, car il savait que l'écluse du fort Francis est dans la ligne de la frontière américaine et est peut-être sur le territoire américain. (Voir débats au Sénat p 81 rapport anglais 1878.)

Il résulte de tout cela que par une négligence inconcevable, sans exploration préalable, M. MacKenzie a fait construire une écluse de 7 pieds de profondeur pour vaincre quatre cents pieds de chute. Ces travaux ont déjà coûté \$250,000. Voilà ce qui, avec des bévues du même genre explique les déficits de chaque année.